

BALONMANO

EL GRUPO INICIA PASADO MAÑANA LA LIGA EN LA PRIMERA DIVISION

● «El equipo es una incógnita total, según su entrenador José Antonio Roncero

El próximo fin de semana comenzará la Liga para los equipos asturianos de la Primera División de balonmano, encuadrados en el grupo III. Una competición que se presenta bajo el signo de la igualdad y que ha suscitado durante la pretemporada numerosos comentarios y opiniones de los técnicos asturianos, disconformes con la composición del grupo, con tan sólo diez equipos en liza de los cuales dos jugarán la fase de ascenso a División de Honor y, cinco, descendrán de categoría debido a la reestructuración del balonmano español.

El único equipo gijonés en Primera División esta temporada es el Lagis-Grupo. Los grupistas debutarán pasado mañana, en el polideportivo Braulio García, enfrentándose a la Escuela de Máquinas de Ferrol. Un equipo, el entrenado por José Antonio Roncero Zabala, que vuelve a ser una incógnita esta temporada. Ocho jugadores han causado baja, dos de ellos, Casero y Espina, considerados como fundamentales, mientras que en los fichajes predomina la juventud y, como consecuen-

cia, la necesidad de un acoplamiento general del conjunto. Con estos parámetros las aspiraciones de los gijoneses han cambiado sustancialmente, y así los explica el propio técnico, Roncero.

—Las aspiraciones para esta temporada eran las de jugar la promoción de ascenso, pero con un equipo basado en mantener el esquema

de la pasada temporada y su reforzamiento. Se fichó a Casero y la plantilla se completó con jugadores jóvenes. Pero surgió el Canteras y se llevó al portero. Espina aceptó el ofrecimiento del Ciudad Naranco y sufrimos el debilitamiento del equipo por los jugadores que deben cumplir el servicio militar. Con ello tenemos un equipo inexperto y que necesita de un acoplamiento total para afrontar las dificultades de una Liga cruel. De los diez equipos que competiremos, cinco descienden y las dos plazas para la fase estarán ocupadas por el Ademar, de León, y el Ciudad Naranco, sin olvidar al Academia Octavio. Quedan pues ocho equipos, de los cuales, tres permanecerán en Primera División. Por lo tanto con conservar la categoría ya sería un éxito y lo que venga después será muy bien acogido.

—¿Quiere esto decir que con ganar los partidos en cancha propia puede no ser suficiente para conseguir la permanencia?

—Efectivamente. Los goles-average pueden ser también muy importantes al final, lo que significa una dificultad más para un entrenador que cuenta con un equipo prácticamente nuevo y que deberá enfrentarse con conjuntos que mantienen las mismas plantillas que la temporada pasada.

TREMENDA INCÓGNITA

—¿Cómo calificaría entonces a su equipo?

—Vamos a luchar al límite de nuestras posibilidades desde pasado mañana, pero somos una incógnita tremenda. ¿Cuánto tiempo se necesita para acoplar un equipo? Durante la pretemporada hemos tenido altibajos terribles, primeros tiempos y partidos completos perfectos con otros de llorar. Lo característico de un equipo que acaba de nacer.

—Y con la filosofía actual del Grupo sin poderse marcar otro tipo de aspiraciones.

—Hasta el momento la nueva Junta Directiva se ha limitado a mantener los primeros contactos. No conozco cuál será su filosofía. Con la actual el alcanzar la División de Honor sería un milagro y éstos escasean. Al Teka le costó tres años ascender y el Ciudad Naranco no lo consiguió. Cada año hacemos una serie de jugadores que otros clubes, con más

posibilidades, los fichan. Como entrenador quiero lo mejor siempre, pero esto se consigue a golpe de talonario y ésta no es nuestra filosofía.

—Lo que es triste.

—También tiene su vertiente positiva para un entrenador ver cómo se forman los jugadores.

—¿Roncero no está cansado de tantos problemas?

—Es mi profesión. Ilusión tengo la misma de siempre. El esfuerzo es mucho más grande porque todos los años hay un equipo nuevo y eso te da muchas horas de trabajo, como nadie se lo imagina.

UNA LIGA INJUSTA

—¿La Liga que comienza pasado mañana ha estado rodeada de cierta polémica?

—Con justicia y razón se va a todas las partes, pero la composición del grupo III no es ni justa ni razonable. Si tienen que bajar veinte clubes de Primera División lo más honrado es trabajar con porcentajes. Hay dos grupos de trece equipos, uno de doce y el nuestro de diez. No hace falta saber muchas matemáticas para llegar a la conclusión de que en otros grupos hay un porcentaje de descensos del treinta y ocho por ciento y en el nuestro de un cincuenta por ciento. Es una injusticia.

LA PLANTILLA

La plantilla del Lagis-Grupo para esta temporada está integrada por los siguientes jugadores: porteros, Arturo, Molinero y Valle Moro; primeras líneas, Mendoza, Mario, Paraja, José Luis, Díaz, Jesús y Faustino; pivotes, Víctor, Luis y Manolo; extremos, Muñoz, Pablo, Javier y Joaquín.

Carlos GARCIA COBIAN



RONCERO NO QUIERE VOLVER LA VISTA ATRAS

Proteja los ojos de sus hijos

Lentes orgánicas.
No pesan. No rompen.
1.500 Ptas.
la pareja en cualquier graduación.
El mejor seguro es el que
NO necesita hacerse.

Navarro óptico

En algunos países las lentes NO ORGÁNICAS están prohibidas

Déjese asesorar por profesionales

G MITRE

SE VENDE PISO

EN CONSTRUCCION, TODO EXTERIOR, 6º PLANTA

c/ Marqués de Urquijo (esquina Manso)

4 DORMITORIOS, SALON, COCINA,
2 BAÑOS, PLAZA GARAJE OPCIONAL

FACILIDADES DE PAGO

INFORMES:

CONSTRUCTORA LOS ALAMOS, S. A.

M. de San Esteban, 1, planta 6.^a

Teléfono 352847



A la hora del aperitivo...
La Ina.

Un mundo frío, seco y aparte.



DOMEQ Cosecha de la Tierra